

# OMPI



WO/CF/XII/2

ORIGINAL : anglais

DATE : 25 juin 1993

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE  
GENÈVE

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

CONFERENCE

Douzième session (11<sup>e</sup> session ordinaire)

Genève, 20 - 29 septembre 1993

DESIGNATION DES MEMBRES DU GROUPE DE TRAVAIL DU COMITE PERMANENT  
CHARGE DE LA COOPERATION POUR LE DEVELOPPEMENT EN RAPPORT  
AVEC LA PROPRIETE INDUSTRIELLE ET DU GROUPE DE TRAVAIL DU  
COMITE PERMANENT CHARGE DE LA COOPERATION POUR LE  
LE DEVELOPPEMENT EN RAPPORT AVEC LE DROIT D'AUTEUR ET  
LES DROITS VOISINS POUR LEURS SESSIONS DE 1995

Mémoire du directeur général

1. A sa trentième session, tenue à Genève du 21 au 29 septembre 1992, le Comité de coordination de l'OMPI a décidé que le Comité permanent chargé de la coopération pour le développement en rapport avec la propriété industrielle et le Comité permanent chargé de la coopération pour le développement en rapport avec le droit d'auteur et les droits voisins auraient chacun un groupe de travail (ci-après dénommé, respectivement "groupe de travail PC/IP" et "groupe de travail PC/CR") qui se réunirait, selon certaines modalités, l'année au cours de laquelle le comité permanent correspondant ne se réunirait pas (voir le paragraphe 51 du document WO/CC/XXX/6).

2. Le Comité de coordination de l'OMPI a décidé en outre que pour 1993 les membres de chaque groupe de travail seraient désignés par le comité permanent correspondant lors de sa session de novembre 1992, mais qu'en revanche pour 1995 et par la suite, ils seraient désignés par la Conférence de l'OMPI lors de ses sessions ordinaires. A cet égard, le Comité de coordination de l'OMPI a aussi décidé que la composition de chaque groupe de travail serait identique, par le nombre des membres et la répartition géographique, à celle du Comité du budget de l'OMPI.

3. Le tableau ci-après indique la composition des deux groupes de travail pour leurs réunions de 1993, telle qu'elle a été décidée par les comités permanents respectifs lors de leurs sessions de 1992.

Groupe de travail PC/IP	Groupe de travail PC/CR
Algérie	Argentine
Autriche	Canada
Brésil	Chine
Canada	Espagne
Chili	Etats-Unis d'Amérique
Chine	France
Espagne	Guinée
France	Hongrie
Hongrie	Inde
Indonésie	Japon
Japon	Kenya
Philippines	Pakistan
Roumanie	Paraguay
Suisse	Suisse
Zimbabwe	Tchécoslovaquie (a cessé d'exister)

4. La Conférence de l'OMPI est invitée, lorsque les membres du Comité du budget auront été élus, à désigner comme membres du groupe de travail PC/IP et comme membres du groupe de travail PC/CR pour leurs sessions de 1995 autant de pays qu'il y a de membres au sein du Comité du budget, avec la même répartition géographique que dans ce comité.

[Fin du document]

# WIPO



WO/CF/XII/2

ORIGINAL : English

DATE : June 25, 1993

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION  
GENEVA

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION

CONFERENCE

Twelfth Session (11th Ordinary)  
Geneva, September 20 to 29, 1993

DESIGNATION OF MEMBERS OF THE WORKING GROUP OF THE  
PERMANENT COMMITTEE FOR DEVELOPMENT COOPERATION  
RELATED TO INDUSTRIAL PROPERTY AND THE  
WORKING GROUP OF THE PERMANENT COMMITTEE  
FOR DEVELOPMENT COOPERATION RELATED TO  
COPYRIGHT AND NEIGHBORING RIGHTS  
FOR THEIR SESSIONS IN 1995

Memorandum by the Director General

1. At its thirtieth session, held in Geneva from September 21 to 29, 1992, the WIPO Coordination Committee decided that the Permanent Committee for Development Cooperation Related to Industrial Property and the Permanent Committee for Development Cooperation Related to Copyright and Neighboring Rights would each have a Working Group (hereinafter referred to as "Working Group PC/IP" and "Working Group PC/CR," respectively), which would meet, according to certain modalities, in the year in which the corresponding Permanent Committee would not meet (see document WO/CC/XXX/6, paragraph 51).

2. The WIPO Coordination Committee further decided that, while the members of each Working Group for 1993, would be designated by the Permanent Committee concerned in its November 1992 session, the members of each Working Group for 1995 and thereafter would be designated by the WIPO Conference in its ordinary sessions. In this connection, the WIPO Coordination Committee also decided that the members of each Working Group would be of the same number, and the same geographical distribution, as those of the WIPO Budget Committee.

3. The following table reflects the membership in the two Working Groups, for their meetings in 1993, as decided by the respective Permanent Committees at their sessions in 1992.

Working Group PC/IP	Working Group PC/CR
Algeria	Argentina
Austria	Canada
Erazil	China
Canada	Czechoslovakia
Chile	(ceased to exist)
China	France
France	Guinea
Hungary	Hungary
Indonesia	India
Japan	Japan
Philippines	Kenya
Romania	Pakistan
Spain	Paraguay
Switzerland	Spain
Zimbabwe	Switzerland
	United States of America

4. Once the members of the Budget Committee are elected, the WIPO Conference is invited to designate as many countries as there are members of the Budget Committee and with the same geographical distribution as in the Budget Committee as members of the Working Group PC/IP and as members of the Working Group PC/CR for their meetings in 1995.

[End of document]